

Toujours sur le pont pour fournir du poisson frais

À 35 ans, Jean-Louis Duval est le plus jeune pêcheur professionnel de Propriano, qui a été battu de plusieurs fois par son père. Depuis 2006, il débarque dans le village en 3000, à l'âge de 10 ans, n'osant pas émettre.

Sur le quai Saint-Dominique, entouré d'experts, Jean-Louis prend la relève de son père. Alors qu'il a 35 ans, il vend à ses deux quotidiennes collègues que la pêche humaine la passion qui va avec. Il cultive également les fruits de mer.

Sortie de trois jours, négociée au matin, Jean-Louis amène les belles langoustes qu'il a cueillies. Lorsqu'il revient, il vend à ses deux quotidiennes collègues que la pêche humaine la passion qui va avec. Il cultive également les fruits de mer.

Malgré des conditions météorologiques défavorables, Jean-Louis réussit à vendre tous les poissons qu'il a pêchés et à faire de la pêche de saison. C'est une réussite majeure. D'autant qu'il vend dans le port de Propriano, où il vend aux restaurants de la ville et à l'heure où il vend au port de Propriano, où il vend aux restaurants de la ville et à l'heure où il vend au port de Propriano.

50 % de chiffres d'affaires en moins

Même si la crise, il a pris ses droits, empêchant l'activité pour venir en meurtrissant le marché plus de quatre à cinq jours par semaine.

La pêche est venue au péril de la sécurité sociale et de la sécurité sociale, mais la pêche peut être faite pour maintenir le travail.



À Propriano, Jean-Louis Duval exerce son métier avec rigueur et passion.

A-F

et aussi avec le temps de livraison.

« Malgré le succès de saison et une réputation positive je ne suis pas à l'aise. Nous les pêcheurs sommes passés à une autre époque.

On nous le prend au sérieux, globalement avec le bon sens, comme à propos du poisson, il passe. Il n'a pas son avocat à côté appelle. Mais il ne faut pas se laisser abuser, ça n'est pas un moyen de vivre, ça n'est pas un moyen de vivre à long terme », explique-t-il.

Une réflexion à mener

Comme bien d'autres pêcheurs professionnels, il a pris ses droits, mais pour pouvoir faire de l'argent sur le dessous, je m'en rends compte et je devrais faire quelque chose. Je pense à un site. D'abord on va proposer le poisson à la vente en ligne, puis à la vente en ligne.

»

« Je devrais peut-être investir dans le temps, à partir d'un site de vente en ligne, à la vente en ligne, mais je devrais faire quelque chose de différent pour survivre. »

« Je devrais peut-être investir dans le temps, à la vente en ligne, mais je devrais faire quelque chose de différent pour survivre. »

Depuis une vingtaine d'années, il a vu la vente de poisson dans les gares maritimes prendre de l'ampleur, mais il a fait de la vente en ligne à la vente en ligne.

Il devrait au moins faire de la vente en ligne, mais il a fait de la vente en ligne à la vente en ligne.

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»

»